

JCB

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Location](#) / [Constructeurs](#)

Deux usines supplémentaires pour JCB

Le 14 novembre dernier, la firme britannique JCB a fêté ses 35 ans de présence en Inde en inaugurant deux nouvelles usines proches de Jaipur, portant à cinq son nombre de sites de production dans le pays. D'une surface cumulée de près de 47 hectares, avec 93 000 mètres carrés de production et un effectif qui dépassera le millier de personnes lorsqu'elles seront totalement opérationnelles, ces unités ont nécessité un investissement de 62 millions de Livres sterling, alors même que le marché indien est en recul de 20% cette année. Pour autant, JCB a investi massivement dans ces deux nouvelles installations en préparation d'un retour à la croissance de ce marché, favorisé par une hausse prévue des dépenses dans les projets d'infrastructure. D'ores et déjà, les pièces détachées ont commencé à être produites sur l'un des sites de Jaipur et sur 2015 débiteront les productions des télescopiques et des chargeuses compactes JCB destinées au marché indien, premier débouché de la marque depuis 2007 devant le marché britannique.

Record de vitesse pour la chargeuse-pelleteuse JCB GT



La chargeuse-pelleteuse JCB GT,

spécialement conçue pour faire des cabrés à grande vitesse notamment sur les pistes de course de dragsters aux Etats-Unis, a établi à Bathurst, en Australie, le record du monde de vitesse en atteignant les 116,82 km/h. Alimenté par un moteur V8 Chevy, doté d'un châssis en acier léger et d'un essieu arrière de tracteur JCB Fastrac, équipé d'un chargeur à l'avant et d'une pelle rétro, le JCB GT construit en aluminium inscrit donc son nom au Guinness des Records et porte haut la chargeuse pelleteuses JCB, fabriquée à plus d'un demi-million d'exemplaires depuis 1953.